



繋げ～未来に誇る四中スタンダード

心を繋いで よい良い四中をめざす



次は文化フェスタ!
放送を使ってのフェスタ集会

△「年の生徒会」ローラ
△、「繋げ」未来に誇る
△「四中スタンダード」には、先輩方が築き上げてくれた四中スタンダードを、未来に繋げていくと
いう思いが込められていて、今までの先輩方が築き、素晴らしいものに

執行部や委員長の真剣な
思いが感じられ、同じ場
所にいなくても、四中生
全体が一つになつたと実
感できる生徒総会でした。
執行部による年度のスロー
ガソと活動について聞き
ました。

コロナウイルスの影響で、生徒総会に引き続き、放送を使っての壮行式になりましたが、思いを声にのせて、選手へのエールを届けることができました。

各学年 学校全体の团结を深めることができたと
思います。
また、九月十七日には
新人戦壮行式を行うこと

A group of students in school uniforms are gathered around a table in a classroom setting. They are holding microphones and gesturing with their hands as if they are speaking into a radio microphone. The room has green walls and a window in the background. There are papers and a yellow folder on the table.

そして、次は文化ア
ステです。例年とは違
形での開催になる予定で
すが、歌声を通して四生
全員の心が繋がったよ
うにして、実感できるよ
うにしたいと考えています。

事務局長 みんなを繋ぐ活動を！ 互いに協力し合いながら、全校生徒でより良い四中を目指して頑張っていきましょう。

なっている西田スタンダードを僕達も引き継ぎ、さらにより良いものにしてゆくようにしていきたいと思します。

いつ意味が込められて、います。学級の良い所は、いつもポジティブなのです。一千九人で明るく楽しく、元気よく一日を過ごしていひつとも思います。(梅木蒼波)

夢に向かう

一組は、元気で明るい
楽しいクラスです。騒が
して怒られることもあ
りますが、男女仲良く
いつも顔が色をなじんで

A young girl with short hair, wearing a white long-sleeved shirt and black shorts, stands next to a wooden grand piano. She is holding a small microphone and looking towards the camera with a slight smile. Behind her, a large vertical banner with Japanese text hangs on the wall. The banner reads:

顔が絶えないクラスにして
たいといつ願いが込めら
れています。
これからも何事にも挑
戦して頑張りたいです。
(鈴木美羽)

年戦・協力

四組はみんな明るく
元気で笑顔の絶えないク
ラスです。スマートカノンは
「助け合い 笑顔輝く
明るい学級」です。どん
なことでも助け合える學
級にしたいという願いが
込められています。一人

五組はいつも元気で楽しく、ちょっとしたことで喜んでいます。最近は、夕イム着席がしつかうでもあるみたいで、みんなで一緒にやるのを楽しんでいます。

編集後記

のための休業で、学級経験がなかったので、第一二号です。今回は一年生です。

編集後記

今回の号では四中フエスタスポーツの祭典を取上げました。密を避け形での開催でしたが、紙面を通してクラス、四中全体が一つになった様子が伝わったでしょうか。執行部の活躍にも注目してください。

次号は文化フェスタと二学年の紹介を予定しています。お楽しみに。

今回の号では四中フエスタと
スタスマボーツの祭典を取り上げました。密を避ける形での開催でしたが、紙面を通してクラス、四中全体が一つになった様子が伝わったでしょうか。執行部の活躍にも注目してください。

次号は文化フェスタと二学年の紹介を予定しています。お楽しみに。